



めざす児童像	
<ul style="list-style-type: none"> ・深く考え進んで実行する子 ・やさしく仲間を大切にする子 ・たくましく粘り強く取り組む子 	
2 月 号	精北小学校
令和6年1月31日発行	93-0231

逃げる2月？。いえ、如月です。

校長 池田 善樹

2月になりました。今月は旧暦で如月(きさらぎ)と呼ばれます。寒さで、「更に重ねて着る」ことから「着更着(きさらぎ)」とする説もあり、寒さが一層厳しくなる季節です。朝、布団から出るのも億劫になり、できればゆっくり寝て過ごしたい…と感じる方も多いのではないのでしょうか。

しかし、「子どもは、かぜの子」のハズ。こんな季節だからこそ、体だけでなく様々な面を鍛えることができる時期だと思えます。例えば、日々の授業で「最後までよく聞く耳」を鍛える、「はっきり話せる口」を鍛える、「じっくり読む目」を鍛える、「丁寧に字を書く手」を鍛える、「よく考える頭」を鍛える、「物事に集中する心」を鍛える…等々。教科等の学習の他にも、学校では当番や係活動、校外学習、学校行事等、友達との交流などを通じて、心身の様々な面を鍛える場面がたくさんあります。

当たり前ですが、小学校は人生の基礎・基本を身につける場です。基礎・基本には、運動を含めて知識や技能を習得する部分、豊かな情操を育てる部分、そして生涯を通じて学び続ける意欲や態度を育てる部分が含まれています。生涯を通じての学び続ける意欲や態度は、「できた」「楽しい」という経験を含んでいます。人間には勉強がわかること、テストの点数が取れること、できなかった運動ができるようになることなど、自己肯定感が向上する貴重な経験が必ず要ります。だから、学校でどの子もこの様な経験できるように、学びの仕組みを準備するのが我々教職員の役目であると考えます。

立春(2月4日頃)を過ぎると、目には見えませんが、土の中で春のエネルギーが少しずつ増えていきます。それに合わせて、冬ごもりしていた虫たちが春に向けて準備を始めます。しかし、冬ごもりをしていた虫たちは、春が近付き、気候が暖かくなったから突然現れるのではありません。地上に出て来るまでに、1ヶ月近くの間、少しずつ少しずつ力を蓄えてゆつくりと這い出てくるのです。力は日頃から蓄えていないと、いざという時に発揮できません。やがて来る春に備えて、自分を鍛え、高めておくことが大切なのです。

子どもたちには節分の日に邪気を払い、一年間の反省とこれからの目標を改めて確認して、新たな「歩み」を踏み出してほしいと思っています。保護者の皆様、地域の皆様、今月もご支援ご協力を宜しくお願い申し上げます。



2月の主な行事予定

3月の主な行事予定

- 2月2日(金) 4～6年 クラブ活動【下校15:50頃】
- 2月5日(月) 児童朝の会
- 2月6日(火) ハッピー一班活動(異学年活動)
- 2月7日(水) 1から3年 4時間授業【下校13:20頃】
- 2月8日(木) 相楽地方特別支援学級卒業生を送る会
- 2月9日(金) 5・6年 委員会【下校15:50頃】
- 2月14日(水) 3年 校外学習(府立山城郷土資料館)
- 2月19日(月) 出前授業(デジタル立体地球儀)
- 2月20日(火) 相楽地方教育美術展巡回展(22日(木)まで)
- 1年 出前授業(昔遊び)
- 2月21日(水) 避難訓練
- 1～3年 4時間授業【下校13:20頃】
- 2月22日(木) 6年 出前授業(日本証券協会)
- 2月27日(火) 6年 出前授業(関西電力)

- 3月1日(金) 6年生を送る会
- 3月4日(月) 全校朝の会
- 全校5時間授業 15日(金)まで
- 【下校14:55頃】
- 3月6日(水) 1～3年 4時間授業【下校13:20頃】
- 3月15日(金) 給食終了 地域児童会
- 3月18日(月) 卒業式準備
- 1～4年 2時間授業【下校10:30頃】
- 5年 4時間授業【下校12:20頃】
- 6年 3時間授業【下校11:30頃】
- 3月19日(火) 6年 卒業証書授与式
- 5・6年のみ登校【下校11:30頃】
- 3月21日(木) 短縮4時間授業【下校12:15頃】
- 3月22日(金) 短縮3時間授業【下校11:30頃】
- 修了式 大掃除

1月の取組の様子

4年 体の成長と丈夫な体について

理科「人の体のつくりと運動」の学習をしました。今回は、江崎グリコさんから提供いただいたプログラムを活用し、体の成長や丈夫な体をつくる栄養について、すごろくなどを使ってみんなで楽しく学びました。



5年生 体験入学

5年生は、来入児と体験入学の取組をしました。準備していた自己紹介のすごろくや読み聞かせなどの活動を通して、笑顔あふれる楽しい時間を過ごしました。

2年 たき火体験

生活科「ふゆとなかよし」の学習のため、けいはんな記念公園でたき火体験をしました。松葉や枯葉を集め、マッチで点火しました。ボランティアの方に優しく見守っていただき、安全に活動することができました。



1年 たこあげ 氷遊び

生活科「ふゆとなかよし」の学習で、たこあげや氷遊びを楽しみました。たこあげでは、風に乗って高く舞い上がるたこがたくさんありました。氷遊びでは、バケツや水たまりにできた氷の形や大きさを比べて楽しんでいました。冬の寒いグラウンドでも、子どもたちは、楽しい遊びを見つけ、元気に活動することができました。



お知らせ

6年生を送る会について

コロナ禍で長い期間児童のみの参加で開催していた「6年生を送る会」でしたが、今年度は、以前のように6年生保護者のみの参観とさせていただきます。6年生は、精華町子ども祭りでは披露した大正琴の発表を準備しています。ご都合のつく範囲で、ぜひご参観ください。

- 日時 3月1日(金) 2・3校時 9:40～11:30
- 内容 各学年からの発表、6年生からの発表